

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Desa Pakutandang, Bripka Indra Juniawan, Melaksanakan Kegiatan Sambang Kamtibmas

Ciparay, - [CIPARAY.BOSSMAN.CO.ID](http://CIPARAY.BOSSMAN.CO.ID)

Feb 23, 2024 - 13:35



*Sambang Kamtibmas Briptu Indra Juniawan*



Bandung, 19 Februari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Pakutandang, Bripka Indra Juniawan, telah melaksanakan kegiatan sambang Kamtibmas di wilayah masyarakat Desa Pakutandang. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk mempererat sinergitas dan kemitraan antara kepolisian dengan masyarakat.

Selama kegiatan sambang Kamtibmas, Bripka Indra Juniawan mengunjungi rumah-rumah warga untuk berinteraksi langsung dengan mereka. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk mendengarkan langsung keluhan, masukan, atau permasalahan yang dialami oleh warga sehari-hari, serta memberikan himbuan dan saran terkait upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bripka Indra Juniawan juga menggunakan kesempatan ini untuk memberikan informasi tentang berbagai program dan kegiatan kepolisian yang sedang dilaksanakan di wilayah mereka. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan pemahaman dan partisipasi masyarakat dalam upaya pencegahan dan penanggulangan tindak kriminalitas serta masalah keamanan lainnya.

Kegiatan sambang Kamtibmas yang dilakukan oleh Bripka Indra Juniawan adalah salah satu wujud nyata dari komitmen Polsek Ciparay dalam menjalin

hubungan yang harmonis dan berkelanjutan dengan masyarakat. Dengan berkomunikasi secara langsung dan terbuka, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan kondusif bagi semua.

Kapolresta Bandung Kombes Pol Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Ciparay AKP Deden Noviyanto S, SH.M M, menyambut baik dan mengapresiasi inisiatif Bripka Indra Juniwawan dalam melaksanakan kegiatan sambang Kamtibmas. Beliau menegaskan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam membangun sinergi dan kemitraan dengan masyarakat sebagai salah satu fondasi utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciparay.